



### 歩こう大会

10/13(金)

開催

## 学校通信 歩こう大会を振り返って

今年で31回を数える本校伝統の歩こう大会。ここ数年はコロナの影響や熱中症対策等により縮小コースでの実施でしたが、今年には天候にも恵まれ、16kmの正規コースで実施することができました。この細く長く急なアップダウンからなる道のりを歩くことは本当に大変だったと思いますが、高千穂の豊かな自然の中で友達と話したり笑ったりしたこと、急勾配の坂道をただ黙々と歩いたこと、そして学校に着いたときに待っていた豚汁の美味しかったことのどれもがきっと、大人になってふとした時に心に浮かぶ大事な思い出になるものと思います。この行事にあたり、多くの先生方の丁寧な準備と生徒係員の陰の力、そして保護者の温かいおもてなしの心があったことは言うまでもありません。それらすべてのおかげで、みんなの笑顔がいっぱいの秋晴れのよい歩こう大会になりました。

(高千穂高校校長 長友 美紀)

## 上級学校出前講座

10月19日(木)、本校1、2年生及び西臼杵郡内の中学3年生が参加して、4年制大学・短期大学・専門学校等の出前講座が行われました。生徒たちは、21分野から興味のある2分野を選び受講しました。事後アンケートには、視野が広がった・各職業に対する興味がわいた・理解が深まった・進路実現に向けて意識が高まった・適性に応じた進路選択の重要性を理解できた等の生徒の声が上がっていました。今後も、より良い方向で実施できるよう取り組んでいこうと思っています。



# 第31回 歩こう大会

高千穂高等学校・しろやま支援学校高千穂校合同開催

## 学校出発の様子



午前9時、開会式・準備運動をして出発しました。しろやま支援学校高千穂校の生徒と一緒に約16キロを歩きました。左の写真は高校グラウンドから高千穂神社方面へ降りていく道路です。この時は、全員笑顔で出発していました。

## 国見ヶ丘



国見ヶ丘での昼食風景です。少し暑いぐらいの天気でしたが、心地よい風が吹いていました。やはり、この場所から見る高千穂は素晴らしいですね。3年生は、石碑の前で卒業アルバムの写真撮影も行いました。

## 国見大橋

出発から7.4キロ。かなり疲れている様子です。出発の時とは違って、口数が少なくなりました。しかし、橋から見下ろす渓谷は素晴らしい、しばらくの間眺めている生徒が多くみられました。また、地元出身の生徒は高千穂のすばらしさを再認識し、地域外からの生徒は改めて高千穂のすばらしさを体験することのできる一日になりました。



## PTAによる豚汁の振る舞い



## 第43回 高千穂高等学校・宮尾野農場祭

毎年この時期に「農場祭」を実施しています。一昨年までは宮尾野農場が会場でしたが、駐車場の関係で昨年より本校に会場を移しました。今年は11月11日(土)に実施されました。今年の農場祭も大盛況で、地域の方々に生産流通科の日ごろの活動を知っていただけたと思うとともに、親睦や連携を深めることができたのではないかと考えています。来年は今年以上の準備をして皆様をお待ちしたいと思います。今後ともよろしくお祈りします。



## 高千穂高校の情報発信

本校では、様々な方法で情報発信を行っています。ホームページでは学校からのお知らせ等、ポータルサイトでは学校パンフレットでは紹介しきれなかった各科の特徴や取り組み、InstagramやYouTubeでは日々の生徒の様子を見ることができます。右のQRコードより、スマートフォン等で簡単にアクセスできます。一度ご覧ください。

## 各QRコード一覧



高千穂高校公式



ポータルサイト



YouTube



Instagram